2023年12月5日 Vol.22





Rotary International

District2520

Hanamaki

Rotary Club

Rotary Weekly Report

BULLETIN

2023-24 年度

会長:吉田和洋

幹事:阿部一郎

会場監督:橋川秀治 会長エレクト:藤村弘之 副幹事: 松田健

12月5日 第3349回 例会

■本日のプログラム 例会進行:会場監督

会長

会長

幹事

会長

会長エレクト

出席委員会

ボックス委員会

1.開会点鐘

2.ロータリーソング

3.四つのテスト

4.会長の時間

5.慶祝

6.クラブ協議会

次年度役員選出

7.委員会報告

8.幹事報告

9.出席報告

10.ニコニコボックス

11.連絡事項

12.閉会点鐘

■幹事報告

■出席報告

33 人中 16 名

■メーキャップ

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1、真実かどうか

2、みんなに公平か 3、好意と友情を深めるか

4、みんなの為になるかどうか



・揚げ出し豆腐

◆第 3348 回例会 11月 28日 会長の時間



本日もご出席ありがとうございます。いつもより少し増えたかなと感じ ます。11月も今週でおわり、来月は12月、年末になります。先週土 曜日は雪も降り、道路に積りはしませんでしたが、一面真っ白でした。 昨年12月6日頃にドカ雪がありましたので、暖冬予報とはいえ明日 にはタイヤ交換しようと思います。

今週末も行事が多く、土曜日は市民憲章運動推進大会、花巻青年会議所卒業 式。日曜日は第 2520 地区佐藤剛ガバナーエレクトの国際協議会壮行式が水沢で 開催され、藤村エレクトと参加予定です。

月間テーマ:疾病予防と治療月間

先週 22 日はぬくまるフードパントリー。今回は 76 世帯のお申込みでした。来月は Xmas 企画です。会員・菊の会・社協さん・ボランティアさんお手伝いを頂いております が、スタッフ不足も否めません。毎回お話して恐縮ですが、ご多用とは思いますが、少し のお時間でも会場へお越しいただき、お手伝いをいただければと思います。文化会館駐 車場わきの、社協さんの会館で 14 時 30 分から仕分け準備、17 時前頃からお渡し をして、19時前には終了するように開催しております。12月は22日(金)となります。 皆様のご協力をお願いします。まだお手伝いにいらっしゃったことが無い方は特にも、お 手伝いいただき活動を理解していただければと思います。よろしくお願いします。

本日は急きょでしたがお願いし、三田さんが会長を務められております『花巻市民憲 章推進運動』についてお話いただくことになりました。経緯を含めお話いただけると思い ますので、皆様で拝聴したいと思います。

最後になりますが、先週の日経新聞特別版に、ロータリアンでもある RI 元理事で公 財ロータリー日本財団理事長 千玄室さんが掲載されておりましたので、ご覧になった 方もおられるとは思いますが、ご紹介させていただきますので、後程ご覧ください。

また、ロータリー日本財団のホームページ OR を記載させていただ きますのでお時間のある時にご覧ください。ほかコロナ禍でリモート開 催された事業『日本のロータリー100周年』の際、基調講演があり、 その映像を持っておりますので、オンタイムでご覧になった方もいらっし ゃるかと思いますが、今後何かの際にご覧いただきたいと思っておりま す。本日も出席ありがとうございます。



«ロータリー日本 財団 HP»

■今後の予定

12/12(火)会員卓話「花巻市社会実験報告」 担当:上田直輝君

12/19(火) Xmas 家族会 家族合同夜例会

12/22 (金) ぬくまる食堂フードパントリー

・疾病予防と治療月間リソースのご案内

出席率 55.1% 前回修正 62.0%

11/22(水)ぬくまる食堂フードパントリー

吉田和洋君·阿部一郎君·藤村弘之君

鹿討康弘君・ 稲田典之君・藤田勝敏君

〔国際ロータリー日本事務局 業務推進室〕

12/26(火) 年末休会

浅沼幸二君·橋川秀治君

1/2(火) 年始休会

1/9(火) 新年乾杯 慶祝

クラブ協議会 前期事業報告

1/16(火)会員卓話 担当:未定

★12月の慶祝★

会員誕生日:高橋健君(21日)、上田直樹君(26日)

夫人誕生日:上田昌子さん(5日譲) 結婚記念日:前田毅君/圭枝さん(1日)

地蔵堂友信君/貴恵さん(13日)

◆会員卓話「今年の市民憲章表彰」国際奉仕大委員長 三田望君 【要旨】

(前略) 市民憲章の中身について、前文の中でこの新しい市になって付け加えたのが「早池峰の風かおる」という部分です。これは大迫のことをイメージしております。このイーハトーブというのは当初ですね、市民憲章を作った当時はまだそんなにメジャーではなくて、いろんなところから質問やらがよくありました。一応理想郷みたいなイメージで皆さんが捉えているのかなという風に思いますけれども、そもそも本来は宮沢賢治の造語なんですね。賢治は世界中のいろんな作品をイメージしながら、イーハトーブというのは日本岩手県であるというふうに最後まとめてあるんですね。こういうことでイーハトーブというのはその当時賢治が使い始めた独特な造語ではありますけれども、それから宮沢賢治の作品に連想されるようなものについては、結構イーハトーブという言葉が使われている気がします。 (中略) 前文第三条が「ひととふるさとを愛し 世界への眼をひらきます」 これも宮沢賢治が下敷きになっておりまして、ひととふるさとを愛しというのは当然郷土を愛するということの表現の一つだと思いますけれども、それと合わせて世界の眼を開きますと。史昭君が国際交流協会の理事長をやられておりますけれども、まさに花巻市とすれば国際的な視野を持った人たちを育てようと、我々市民もいろんな交流を通じて世界に向かって羽ばたくということも含めて、世界に向かって意識を広く持ちましょうという願いを込めております。まさに今の史昭君の国際交流協会の活動は、この部分にぴったりな活動になっているかなと、我々の姉妹都市とのいろんな交流ももちろんそうですけれども、そこからどんどんつながっていって、花巻北高が ASMSA といろんな学術の分野、あるいは生徒たちの交流を通して、世界への眼を今後広げていくという意識を、足元のふるさと、そしてグローバルな世界というような意味合いで第三条は作ったような次第でした。ということで、大変大雑把な説明にはなりましたけれども、そういうふうに実は市民憲章が出来上がりましたので、どうか一つまた唱和することがありましたら、今日のお

皿 花巻の市民憲章

1. 前文

わたくしたちは、花巻市民としての誇りをもち、早池峰の風かおる豊かな自然と文化を大切にし、力を合わせて明るいイーハトーブの実現をめずします。

話なんかも少し思い出していただきたいな、こんな意味だったんだということを

噛みしめながら紹介してもらえれば大変ありがたいなというふうに思います。

- 1. じょうぶな体を持ち 深い知性を育てます
- 1. すすんで働き 豊かなまちをつくります
- 1. ひととふるさとを愛し 世界への眼をひらきます

※イーハトーブ(宮沢賢治の造語)とはエスペラント語で「いはて」をもじったもの。

「注文の多い料理店」の宣伝チラシでは以下のように説明されている。 「イーハトープとは一つの地名である。強て、その地点を求むるならば、 大小クラウスたちの耕していた野原や、少女アリスが辿った鏡の国と同じ 世界の中、テパーンタール砂漠の遥かな北東、イヴン王国の遠い東と考え られる。実にこれは、著者の心象中に、この様な情景をもって実在した ドリームランドとしての日本岩手県である。」

 じょうぶな体を持ち 深い知性を育てます。
雨ニモマケズ 風ニモマケズ 雪ニモ夏ノ暑サニモマケヌ 丈夫ナカラダヲモチ

~中略~

サウイフモノニ ワタシハナリタイ

- ・対比としての「深い知性」 物事を知り、考え、判断する能力(理性)
- 3. すすんで働き 豊かなまちをつくります。
 - ・積極的に、自分の意志で、楽しんで働く
 - ・経済的な豊かさのみならず、心の豊かさも兼ね備えたまちづくり
- 4. ひととふるさとを愛し 世界への眼を開きます。
 - ふるさとの自然やそこに生きづく伝統文化を大切にし、そこに暮らす 人々同士の思いやりや優しさに包まれる。
 - ・ローカルからグローバルへ 広い視野を持ち、現在から未来へ限りない 可能性を希求する。





花巻ロータリークラブ <=事務局>> 花巻市花城町 10-27 花巻商工会議所 TEL/FAX 0198-41-1133 e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp URL:http//www.hanamaki-rc.com

■第3348回 ニコニコボックス

【吉田和洋君】11 月も最終週です。あと 1 ヶ月で今年もおわります。今週末もロータリー、JC と行事が続きます。先週末は一週間帰省していた娘と孫を無事送りとどけて、東京で仕事をしてきました。小さな嵐が去ったのごとく、家の中は静かになってしまいました。これが孫ロスでしょうか?

【阿部一郎君】昨日、いわて産業振興センター主催の DX セミナーが当社で開催され、20 社、36 名の来訪を受けました。当社の生産管理システムの運用状況を見学して頂き、その後、文化会館に移動して意見交換を行ないました。有意義な1日でした。

【藤村弘之君】息子の結婚式を東京野木神社で、家族だけであげてきました。今回は車で移動。サービスエリアよりながら 9 時間くらいでしたが、新しいサービスエリア佐野にもより、帰りにラーメンでもと思ってましたが、那須高原でチャンポン(しょうが) (おいしいです) 都内移動でタクシーを使いましたが、何とドライバーが花巻四日町の人でビックリでした。

【髙橋豊君】先週土曜日、文化会館に於いて花巻市主催宮沢賢治没後 90 年を記念して、チェロコンサートが開催されました。宮田大というチェリストの演奏。ストラディバリウスの音色に魅了されましたが、賢治さんのチェロも温かみがあり、素晴らしい演奏でした。

【三田望君】期せずして市民憲章についてお話しすることが出来 て、ありがとうございました。今は市議会でも唱和してくれるようにな りました。

【松田健君】先週は台湾へ研修旅行へ行って来ました。現地ガイドさんがロータリアンでびっくりしました。名刺を頂いたのですが何と書いてあるのか。。。

【藤田勝敏君】敬愛していた伊集院静氏が11月24日死去し、残念です。大人の流儀シリーズはすべて購入し、愛読してました。 【橋川秀治君】坊舞村長から、ぼうまいビールが出来たので例会に持っていっていいですか?と事務局に連絡があったとのことで、調整しようと連絡しましたが、つながらず家内と日和佐で夕食をとっていると、坊舞村長がJCの方々と来店!!5日の例会に注文分を持って来てくれることになりました。世間は狭いものです。

【立花徳久君】昨日は仙台で業界の会議があり出席したのですが、暗い話ばかりでつらい時間でした。先週はソフトバンクの回線の故障で2日間受注の電話がなく大変でした。

【佐々木史昭君】昨日は、花巻商工会議所主催第73回永年 勤続優良従業員表彰式が行われ、当社から4名を推薦し、表 彰していただきました。先週、大阪に住んでいる長女夫婦と初孫 (生後2週間)に会ってきました。女の子です。おかげさまで母 子ともに元気で、おじいちゃんは感謝するばかりです。